



Autoridad Sanitaria entrega recomendaciones a la población de cara a las elecciones de este fin de semana

Una serie de recomendaciones para resguardar la salud de quienes concurrirán a votar este sábado 26 y domingo 27 de octubre, entregaron desde la Autoridad Sanitaria regional. En la ocasión, la Seremi de Salud, Jéssica Rojas Gahona, destacó “esperamos que estas próximas votaciones tengamos una gran cantidad de público asistiendo a los locales de votación”.

En la misma línea, la autoridad recordó que

“ en caso de temperaturas elevadas, es fundamental mantener una buena hidratación, usar ropa cómoda y aplicar bloqueador solar, el cual debe reaplicarse cada tres horas. Lo ideal es que las personas voten temprano, aprovechando las horas de

menor radiación solar y evitando la aglomeración de público”.

Asimismo, desde la institución recordaron la importancia de mantener medidas preventivas como el distanciamiento físico, el uso de mascarilla si presenta sintomatología respiratoria y el uso de alcohol gel o lavado de manos con agua y jabón luego de emitir el voto.

Finalmente, la titular de salud afirmó que

“ como autoridades, estaremos atentos a lo que ocurra en la región de Atacama y monitoreando el correcto funcionamiento de nuestra red asistencial, para que, ante cualquier situación médica, las personas puedan recibir atención sin contratiempos”.

